

## La recogida de leña y el Desfile de Collas inician la celebración de San Antón este fin de semana

04/01/2022



El primer acto será la tradicional recogida de leña en la ermita de los Dolores | J.C.

La Mayordomía de San Antón y la Junta Central de Comparsas inician los actos previos a la celebración del día del patrón de los Moros y Cristianos este fin de semana. Este mismo sábado será la **12ª edición de la tradicional Recogida de leña y el domingo se realizará el Desfile de Collas.**

La primera actividad prevista para empezar a conmemorar el día del santo anacoreta será la **recogida de leña**, que arrancará a las 8:30 horas el sábado 8 de enero desde la ermita de San Antón, para concluir en la ermita de los Dolores. Allí mismo se realizarán **las tradicionales danzas, se almorzará y recogerán la**

**leña**, una actividad que se inició en los años 40 y, aunque desapareció, **se retomó hace más de una década y está muy arraigada entre la población eldense.**

Este año el recorrido **cambia su itinerario**, pues llegará hasta el IES La Melva, para continuar por la rambla de los Corrales, bordear Bolón y llegar a la ermita. Será apto para todos los públicos, pues consistirá un paseo más suave y accesible que en ediciones anteriores. Por primera vez, el guía será **el eldense graduado en Turismo Aitor Marco Cózar**, quien "está muy implicado en poner en valor el patrimonio del pueblo", indicó el

presidente de la Mayordomía, **David Guardiola**. Marco realizará varias paradas para explicar puntos significativos de la ciudad "con un doble sentido, **que la población se empape de la historia de Elda y para reagrupar al grupo**", según Guardiola.

### Desfile de Collas

Este año el desfile de Collas se traslada al domingo por la mañana, será el 9 de enero y también contará con un cambio de recorrido. Arrancará a las 11 horas desde la sede de la Junta Central hasta la Plaza Castelar, donde los músicos interpretarán el pasodoble *Las calles se llenan de mil colores*, así como *Els poblets* y *El Bequetero*.



**Le Desfile de Collas será el domingo por la mañana y concluirá en Plaza Castelar | J.C.**

La celebración continuará el domingo 16 con la jornada de puertas abiertas de la ermita de San Antón, sin aperitivo por la elevada incidencia de coronavirus, explica Guardiola. Será de 10:30 a 13:30 horas. Al mediodía será la entrega de premios del [concurso de Dibujo Infantil "Valle de Elda con San Antón"](#).

### Día de San Antón

Como es tradición, el lunes **17 de enero, se celebrará el día del patrón, San Antón**. Comenzará a las 8 con el disparo de cohetes, seguido de la bendición de panes y con una visita escueta al geriátrico El Catí. Ese día está previsto que los **miembros de Junta Central** porten al santo durante las tradicionales "**vueltecicas**" a la hoguera, en torno a las 20:30 horas. Se realizará, como es habitual, en la puerta de la ermita, y el fuego volverá a **calentar los corazones festeros**. Se recuerda a la población que será obligatorio portar mascarilla.